

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan paparan diatas peneliti mengambil kesimpulan bahwa kegiatan-kegiatan yang dibuat oleh Badan Kemakmuran Masjid As-Syaakiriin mampu memotivasi remaja agar lebih rajin datang ke masjid, rajin sholat berjamaah dan mengaktifkan masjid. Disamping itu Badan Kemakmuran Masjid As-Syaakiriin mendukung penuh semua kegiatan yang ingin mereka lakukan selagi kegiatan itu positif dan mampu menjadikan mereka menjadi remaja yang baik.
2. Dari paparan diatas peneliti mengambil kesimpulan bahwa selain dari kegiatan pengajian, olahraga, pelatihan pardhu kifayah marhaban dan juga barjanji, ternyata ada juga kegiatan yang gagal karena factor minimnya dana yaitu kegiatan kewirausahaan seperti ternak ikan dan juga jualan takjil diwaktu bulan Ramadhan, selain itu remaja juga merencanakan akan membuat kegiatan dakwah dan perwiritan bagi remaja di Desa Sampali, saat ini kegiatan remaja yang masih berjalan ada 4 ,yang pertama yaitu kegitan pengajian keagamaan seperti mengaji ilmu tassauf, ilmu fiqih, ilmu aqidah dan juga belajar baca quran. Yang kedua yaitu kegiatan keterampilan seperti pelatihan pardhu kifayah, pelatihan drama, pelatihan marhaban dan barjanji. Yang ketiga yaitu kegiatan olahraga seperti tenis meja, futsal dan bola kaki. Yang keempat yaitu kegiatan social seperti

gotong royong, ikut dalam panitia penerima dan penyalur zakat fitrah, dan panitia qurban, ikut serta dalam setiap tahunnya. Dan diharapkan dengan kegiatan dakwah dan wiritan dapat lebih mempererat silaturahmi antara sesama remaja di Sampali dan juga antara remaja dan masyarakat.

3. Berdasarkan pemaparan diatas dapat disimpulkan bahwa kegiatan olahraga adalah kegiatan yang banyak memikat remaja ikut bergabung dengan remaja masjid sehingga dengan bergabungnya mereka dengan remaja masjid dan mengikuti kegiatan-kegiatan yang dibuat oleh BKM menjadikan remaja di Desa Sampali menjadi remaja yang berprestasi, berakhlak mulia, dan berkarakter islami.

B. Saran

1. Disarankan kepada seluruh elemen Badan Kemakmuran Masjid As-Syaakiriin agar lebih sering mengevaluasi seluruh kegiatan-kegiatan yang dibuat oleh BKM agar tidak terjadi kejenuhan terhadap remaja yang mengikuti kegiatan tersebut sehingga berkurangnya remaja yang ikut bergabung dengan remaja masjid, dan juga diharapkan BKM untuk terus mengembangkan kegiatan-kegiatan yang dibuat sehingga tidak ketinggalan jaman dan tetap memegang teguh nilai-nilai keagamaanya supaya bisa menjadi dasar keberhasilan dunia dan akhirat bagi remaja dan BKM itu sendiri.

Disarankan bagi remaja di desa Sampali kecamatan Percut Sei Tuan untuk lebih aktif dalam kegiatan remaja masjid dan kegiatan yang dibuat oleh BKM, dan mengajak seluruh remaja

untuk menjadi bagian dari anggota remaja masjid As-Syaakiriin, sehingga mereka terbiasa dengan suasana islami dan tingkah laku mereka tidak menyimpang dari ajaran agama islam.

